



校訓

なかよく かしく たくましく

ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

令和6年3月 5日 第23号 文責 梶原 圭一



◆学校評価へのご協力 ありがとうございます◆

保護者の皆さまには、2月上旬に実施した学校教育活動に関するアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。1年間の本校の取組に対して、学校経営や子どもたちの学習指導・生活指導等、18項目から保護者の方々の評価をいただきました。ほとんどの項目で、「当てはまる」と「やや当てはまる」の合計が8割以上という高い評価をいただきました。「ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を」という学校教育目標の実現に向けて、「ともに(共に)学び ともに(友に)学ぶ」子どもたちの姿を求めて、様々な教育活動を工夫してきました。保護者の方々のご理解並びにご協力のもと教育活動を進めてまいりましたが、十分でなかった部分も多々あったことと思います。今回いただいたご意見を真摯に受け止め、次年度からの学校経営に生かしてまいります。

【高い評価をいただいた項目】

(数値は、当てはまる+やや当てはまるの割合(%))

| | |
|---|-------|
| 保護者や地域住民が運動会・授業参観・オープンスクールなどの行事や学校を公開する機会を適切に設けている。 | 94.8% |
| 保護者に必要な情報をホームページやたより等で伝えている。 | 90.8% |
| 子どもは、学校生活を有意義に過ごし、心身ともに成長してきている。 | 90.2% |
| きちんと清掃がなされており、きれいである。 | 90.2% |

【もっと努力していきたい項目】

(数値は、当てはまる+やや当てはまるの割合(%))

| | |
|---------------------------------------|-------|
| 読書週間や家庭学習などの基本的な学習習慣が身につけてきている。 | 76.4% |
| 学校は、教育相談や電話・家庭訪問などで家庭との連絡をきめ細かく行っている。 | 75.3% |

【いただいたご意見として】

今回いただいた中では、通学路の安全対策に関するご意見が多数ありました。また、タブレットの活用の仕方や家庭学習の出し方等についてなど、学習指導面でのご意見もあり、校内でしっかりと考えて対応していきたいと思えます。また、子どもたちから挨拶が返ってこないことや言葉づかいといった生徒指導面での指摘も受けており、家庭との連携を図った意識付けの在り方を共に検討していきたいと考えています。次年度も、子どもたちが落ち着いた雰囲気の中で「分かった」「できた」が実感できる授業づくりに全職員で取り組んでまいります。今後も本校の教育活動に対しましてご支援いただければ幸いです。

◆◆第3回学校運営協議会◆◆

2月19日(月)に第3回学校運営協議会を開催し、1年間の本校の教育活動に対して、様々な視点からご意見をいただきました。最初に、子どもたちの授業の様子を見ていただきましたが、「みんな落ち着いて授業を受けていますね。」「楽しい授業ですね。」といった意見をたくさんいただき、有り難く感じました。その後、本校のランドデザインに示した重点努力事項の達成状況を中心に、委員の皆さまからご意見をいただきました。本校の授業づくりについてやICT機器の活用、ソーシャルスキル・トレーニングの取組については、大変高く評価していただきました。一方、スマートフォンやタブレットの使用時間が増えたことで、子どもの視力低下や学習習慣及び生活習慣への影響等を心配する声が多く聞かれました。ご意見をもとに、次年度の教育活動に生かしてまいります。1年間、本当にありがとうございました。



本校のランドデザインはHPからご覧いただけます

【お知らせ】 新入児体験入学の際に、4月の授業参観・学級懇談会の期日を4月19日(金)とお知らせしましたが、**4月18日(木)**に変更となりました。お詫び申し上げますとともに、訂正をお願いいたします。